



Adresse aux agents

Bonjour,

Dans la situation particulière que nous vivons, lourde de dangers, l'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 84, CGT Finances Publiques 84 et FO-DGFIP 84 a décidé de s'adresser à vous :

Pendant le premier confinement, la DGFIP avait appliqué un moratoire sur toutes les réformes et les restructurations en cours. Le gouvernement avait dû suspendre la réforme des retraites et le dispositif d'assurance chômage. Alors que l'épidémie progresse jour après jour un peu plus, notamment dans le Vaucluse, dixit le Préfet, le gouvernement a décidé, quoi qu'il en coûte, et pour des impératifs purement économiques, que les salariés et fonctionnaires devaient pouvoir continuer à travailler, les écoles rouvrir normalement...

Tout est désormais interdit-ou presque-sauf d'aller travailler !

L'intersyndicale est intervenue fortement sur la demande de suspension des réformes car elle estime que la période, déjà anxiogène, ne doit pas être mise à profit pour poursuivre le démantèlement de nos services.

Outre le fait que la revendication reste toujours et plus que jamais l'abandon du Nouveau Réseau de Proximité (NRP) et l'arrêt de toutes les réformes en cours, l'urgence aujourd'hui est aussi et surtout la protection des agents et la gestion de la crise sanitaire par l'octroi de moyens matériels et humains pour les services hospitaliers.

Mais, pour le DGFIP, la messe est dite, les agents ont pu s'exprimer : pas question de pause dans les réformes !

Dans le Vaucluse, le DDFIP, en bon soldat loyal, obtempère et convoque les organisations syndicales à un comité technique local conclusif dès le 16 novembre 2020 en visio-conférence qui plus est ! A l'ordre du jour, le nouveau réseau de proximité dans notre département qui va liquider notre administration et de fait spolier les agents de leurs droits et de leurs garanties statutaires. Il prétend ainsi profiter de la situation de pandémie qui limite drastiquement l'activité syndicale, la possibilité d'informer et de débattre, pour imposer le NRP !

Nous avons à nouveau alerté les élus du département sur la mise en place imminente de ce projet mortifère.

L'intersyndicale n'accepte pas ce véritable coup de force, bafouant le cadre démocratique. Nous avons adressé au DDFIP par une lettre ouverte ci-jointe une demande de moratoire sur les réformes en cours et un report de ce CTL, d'une part parce que la vie démocratique est limitée par les restrictions liées à la crise sanitaire et, d'autre part, parce que ces restructurations vont avoir des conséquences insoutenables et inacceptables pour les agents.

L'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 84, CGT Finances Publiques 84 et FO-DGFIP 84 reste vent debout depuis la première heure contre la géographie revisitée rebaptisée aujourd'hui NRP et condamne fermement ce passage en force.

Prenez soin de vous,

Benoît SAUTECOEUR Nathalie D'AVISTER-PORTE Christian PERNOT

Laurent DERBES Henri SANTUCCI Secrétaire FO DGFIP 84

Co-secrétaires Solidaires Finances Publiques 84 Co-secrétaires CGT Finances Publiques 84

BALF des syndicats pour nous contacter :

Solidaires Finances Publiques 84 : solidairesfinancespubliques.ddfip84@dgfip.finances.gouv.fr

CGT Finances 84 : cgt.ddfip84@dgfip.finances.gouv.fr

FO DGFIP 84 : fo.ddfip84@dgfip.finances.gouv.fr